

KAREN COPE Y NATALIA ALFARO IRÁN A HOLANDA

# País estará en primer mundial mayor de voleibol de playa

José Luis Rodríguez  
jorodriguez@nacion.com

Luego de conseguir el título centroamericano de voleibol de playa el fin de semana en Honduras, las ticas Karen Cope y Natalia Alfaro se preparan para asistir al primer mundial mayor de esa disciplina.

Dicha competencia se realizará entre el 26 de junio y el 5 de julio en la ciudad de Apeldoorn, que se localiza unos 100 kilómetros al sureste de Ámsterdam, Holanda.

Las nacionales se adjudicaron el derecho de asistir a estas justas porque se ubican en la tercera posición del ranquin de

la Confederación Norte, Centroamérica y el Caribe (Norceca), según explicó Rodolfo Delgado, su preparador físico.

Sobre las costarricenses solo aparecen las duplas de Estados Unidos y Canadá en la clasificación general.

“Es una gran oportunidad de jugar contra grandes potencias europeas y mundiales. Esto es un extraordinario fogueo de cara a los Juegos Panamericanos y un premio al trabajo de tantos años a nivel de Norceca. Se les premia a ellas con la oportunidad de competir en el más alto evento del planeta”, expresó Delgado.

Según el calendario de compe-

tencias, Costa Rica jugará el domingo 28 de junio contra Alemania (7 a. m. hora tica).

Su segundo encuentro está programado para el lunes 29 de junio frente a Eslovaquia, a las 3 a. m. hora costarricense.

Un día después, las ticas se las verán ante la pareja de Polonia, también a las 3 a. m.

Delgado añadió que Cope y Alfaro regresaron ayer al país tras coronarse bicampeonas centroamericanas el domingo.

Esta dupla, que también se adjudicó el cetro nacional en los últimos dos años, tiene como directora técnica a la exjugadora Ingrid Morales. ■



Las jugadoras Natalia Alfaro y Karen Cope. RODOLFO DELGADO